

m o n i k a a

«Wir haben schon im zweiten Jahr unseres Studiums gegründet. Währenddessen haben wir am Abend und am Wochenende zugleich kleine Aufträge für Kunden in Basel, in der Romandie und im Tessin gemacht.»

Aline Wagner, Mitgründerin



VISION Mit Grafik, Typografie und Sprache wollen wir einen spannenden Austausch zwischen den Kunden und Kundinnen, uns als Gestalter und Gestalterin sowie dem Publikum schaffen.

GEGRÜNDET AN der Hochschule für Gestaltung und Kunst

UNTERSTÜTZUNG DER FHNW Erst bei der Swiss Cultural Challenge haben wir uns mit der Frage auseinandergesetzt, wie wir

uns mit unserem Grafikatelier etablieren können.

PARTNER Wir haben zusammen studiert. Gemeinsame Interessen und Auffassungen von Gestaltung haben zur Gründung von monikaa geführt.

GRÖSSTE HERAUSFORDERUNG Das eigene Netzwerk aufbauen, pflegen und weiterentwickeln.

